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平成 22年 

6月 23日 

荻原 文明 
①寄付金について 
②総合計画目標人口 70,000人の 
実現について 

①天理教本部寄付金の基本的考えにつ
いて 

②国立社会保障人口問題研究所による
天理市の 2020 年将来推計人口は
65,597人。1996年から続く人口減
少の原因は何か。子育て世代と高齢
者の施策を充実し定住人口の増加
を。保育所の新設、少人数学級の実
施、介護・医療の充実、住宅計画の
作成。 

平成 22年 

6月 23日 

 

寺井 正則 

 

本市の危機管理体制について 

①市長が考える危機管理とは何か。 
②市職員の、不祥事の発生防止や、職
務倫理の確立も危機管理か。 

③危機管理監を新たに設置した目的や
業務内容は。 

④危機発生時には、具体的にどのよう
なルートで対応への意思決定がな
され、職員に伝達する体制になって
いるのか。 

⑤独立した市長直結の（仮称）危機管
理室の設置や特命監の職責の明確
化は。 

平成 22年 

6月 23日 

吉井  猛 「天理市自治基本条例」制定に向

けて 

「自治基本条例」制定に向けた南市長

の基本認識と策定への具体的行動計画

の確認。 

平成 22年 

6月 23日 

 

平井  守 

 

公共サービスの充実とボランティ

ア活動の推進に向けて 

1-1公共サービス基本法はなぜ制定さ
れたのか 
 

1-2公共サービスの今後の在りかたに
ついて 

 
1-3本市の取り組みの中での重点目標

について 
 
1-4条例化に向けた取り組み・考えにつ

いて、など。 
 
2-1ボランティア活動（各分野）の現状
について 

 
2-2ＮＰＯの現状について 
 
2-3今後の取り組みについて（5年後、

10年後の目標）、など。 



 


